



El Presidente del Consell Insular de Ibiza, Vicent Serra, la alcaldesa de Ibiza, Pilar Marí, y el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, se han reunido esta tarde con la directora adjunta del Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO, Mechtild Rössler. Por parte del Consell de Ibiza han asistido también las consejeras de Medio Ambiente, Pepa Costa, y de Cultura y Patrimonio, Pepita Costa, así como el representante del Consell Insular en la alianza Mar Azul, Jaume Estarellas. Por parte del ayuntamiento ha asistido el concejal de Medio Ambiente, Juan Mayans, mientras que por parte del Consell de Formentera ha acudido Sonia Cardona, vicepresidenta segunda y consejera de Cultura y Patrimonio.

En la reunión, la delegación de la UNESCO ha confirmado que, a raíz de la carta que envió el Consell de Ibiza al director del Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO, Kishore Rao, el pasado mes de enero solicitó al Gobierno de España que valorara el impacto de las prospecciones sobre los bienes declarados Patrimonio de la Humanidad. Los representantes de la UNESCO han confirmado que aún no han recibido respuesta y que, tanto si la información que reciben es insuficiente como si finalmente no se contesta su petición, y en caso de que el informe de impacto ambiental sea positivo, pueden realizar una "advertencia" al Gobierno central para detener las prospecciones mientras el Comité de Patrimonio estudia este tema.

El presidente del Consell Insular, Vicent Serra, ha valorado que esta reunión ha demostrado "que la UNESCO está vigilando de forma permanente que los bienes Patrimonio de la Humanidad estén siempre bajo la protección de las administraciones" y confía en que esta petición de información, junto con el compromiso del Comisario Europeo de vigilar el procedimiento de impacto ambiental y el compromiso del Ministerio de Medio Ambiente de evaluar de forma rigurosa el impacto ambiental y las alegaciones presentadas por las administraciones de Baleares "sean suficiente para paralizar estas prospecciones petrolíferas".

Por su parte, el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer valora muy positivamente el hecho de poder transmitir de primera mano a la directora adjunta de la UNESCO la preocupación del pueblo de Formentera hacia las afecciones que pueden suponer estas prospecciones. Tal y como ha manifestado Ferrer, "creemos que esta reunión era muy necesaria, ya que la solicitud de información por parte de la UNESCO ayudará a concienciar en España que cualquier decisión en relación al informe de evaluación de impacto ambiental, deberá tener en cuenta los potenciales perjuicios que las prospecciones petrolíferas pueden provocar sobre los bienes declarados Patrimonio de la Humanidad".

